

Wichtige Hinweise zum CORONA VIRUS (COVID-19)

Um für alle Gäste ein möglichst entspanntes Saunaerlebnis zu bieten, gewähren wir den Zugang ausschließlich für **vollständig geimpfte** oder **genesene Personen und zusätzlich einem negativen Corona-Test (2G+ Regel)**.

FÜR DEINEN BESUCH IM BOILER MUSST DU UNS DAHER VORLEGEN:



Ein digitales **COVID-Impfzertifikat der EU** oder ein digitales **COVID-Genesungszertifikat der EU** (jeweils als APP oder in Papierform).

Wir akzeptieren ausschließlich das EU-Zertifikat und können keine individuellen Bescheinigungen oder Impfbücher prüfen.



Eine Registrierung mittels **LUCA** oder **Corona-Warnapp** zur Anwesenheitsdokumentation.

Wir akzeptieren ausschließlich die digitale Registrierung. Wenn Du selber über keine Registrierungs-App verfügst, stellen wir Dir eine Alternative zur Verfügung.



eine **Bescheinigung** über ein negatives Testergebnis auf eine Infektion mit dem Coronavirus SARS-CoV-2

(PoC)-Antigen-Tests oder **Schnelltest** (nicht älter als 24 Stunden)



Einen **Lichtbildausweis**

WIR BITTEN UNSERE GÄSTE ZUEM UM DIE EINHALTUNG DER GRUNDSÄTZLICHEN ABSTANDS-, SCHUTZ- UND HYGIENEREGELN. DAZU ZÄHLEN IM BESONDEREN:



Die Pflicht zum Tragen einer **medizinischen Mund-Nasenbedeckung** in den entsprechend gekennzeichneten Bereichen.

Ausnahmen gelten im Wellnessbereich, der Sauna, im Pool, beim Duschen sowie in unserer Gastronomie.



Die **Beachtung der maximalen Personenzahl** im Wellnessbereich, der Gastronomie, den Ruhebereichen und der Sauna.



Kein Zugang für Personen mit Erkältungssymptomen oder Verdacht auf eine aktuelle Corona-Infektion.

Important notes about CORONA VIRUS (COVID-19)

In order to offer all guests a most relaxed sauna experience as possible, we only grant access to **fully vaccinated** or **recovered persons** and **additionally a negative Corona test (2G+ rule)**.

FOR YOUR VISIT YOU WILL THEREFORE NEED TO PRESENT:



A digital **EU COVID vaccination certificate** or a digital **EU COVID recovery certificate** (both as APP or in printout form).

We only accept the EU certificate and cannot check individual certificates or vaccination books.



A registration using **LUCA** or **Corona-Warnapp** to document attendance.

We only accept digital registration. If you do not have a registration app yourself, we will provide you an alternative.



A **certificate** of a negative test result for SARS-CoV-2 coronavirus infection

(PoC) antigen test or **rapid test** (not older than 24 hours)



A **photo ID**

WE ALSO ASK OUR GUESTS TO RESPECT THE BASIC DISTANCE, PROTECTION AND HYGIENE RULES. THESE INCLUDE IN PARTICULAR:



The obligation to wear a **medical mouth/nose covering** in the correspondingly marked areas.

Exceptions apply in the wellness area, sauna, pool, showers and in our gastronomy.



The **adherence to the maximum number of persons** in the wellness area, the catering area, the rest areas and the sauna.



No access for persons with cold symptoms or suspected current Corona infection.